

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 308-17

Amt: Hauptamt	Datum: 01.12.2017
Verfasser: Baumgärtel, Lara	AZ: 550.05

Gremium	Termin	Ö-Status	Zuständigkeit
Gemeinderat	19.12.2017	Ö	Beschlussfassung

Beschlussfassung über die zu ehrenden Sportler 2017

Die diesjährige Sportlerehrung findet am 02. März 2018 um 19 Uhr in der neuen Stadthalle statt. Als Gastredner konnte Eberhart Gienger, ehemaliger Turner, gewonnen werden. Der Sportausschuss hat in seiner Sitzung am Mittwoch, 06.12.2017 über die zu ehrenden Sportler nach den Richtlinien beraten.

Folgende Preise sind vorgesehen:

Sportpreis: Urkunde
 Handtuch
 Medaille
 und Sterntaler im Wert von 30 Euro (**ab der 10.Ehrung)

Anerkennungspreis: Handtuch

Sonderpreis: Sterntaler im Wert von 30 Euro

Folgende Sportler erhalten einen Sportpreis:

Tischtennisverein Gärtringen

Andrea Schödel, wohnhaft in Engen (Welschingen)

Motorsportclub Steißlingen

Daniel Wendler, wohnhaft in Engen (Bargen)

Motorsportclub Emmingen-Liptingen

Pierre Pichler, wohnhaft in Engen

RMSV „Edelweiss“ 1899 Aach e.V.

Rebecca Grote wohnhaft in Engen (Anselfingen)
 Nathalie Grote, wohnhaft in Engen (Anselfingen)

Hannah Elsässer, wohnhaft in Engen
Annika Meßmer, wohnhaft in Engen (Neuhausen)

Schützenverein Anselfingen e.V.

Franz Bogenschütz, wohnhaft in Engen (Anselfingen)

TV Engen - Turnen

Miriam Herzig

TV Engen – Leichtathletik

Luzia Herzig, wohnhaft in Engen (Stetten)

Mannschaft Männer

Kai Anderlik, wohnhaft in Rielasingen
Simon Schiller, wohnhaft in Rielasingen-Worblingen
Thomas Kamenzin, wohnhaft in Engen
Florian Bohner, wohnhaft in Engen (Anselfingen)
Andreas Scheible, wohnhaft in Volkertshausen

Weibliche Jugend U16

Sabrina Strötzel, wohnhaft in Engen
Maren Singer, wohnhaft in Engen
Magdalena Meßmer, wohnhaft in Engen
Sandra Kotsch, wohnhaft in Engen
Franka Baumann, wohnhaft in Engen
Janine Peters, wohnhaft in Engen
Joanna Berger, wohnhaft in Engen
Amelie Arians, wohnhaft in Engen
Svenja Czombera, wohnhaft in Engen (Anselfingen)
Angelina Hellfeuer, wohnhaft in Engen

Hegauer FV

Frauen Team 1

Selina Szell, wohnhaft in Sipplingen
Anja Hahn, wohnhaft in Winterspüren
Carmen Hirt, wohnhaft in Gutmadingen
Carina Walde, wohnhaft in Orsingen
Verena Fischer, wohnhaft in Oberuhldingen
Luisa Radice, wohnhaft in Stahringen
Tabea Griß, wohnhaft in Hemmenhofen
Corinna Knisel, wohnhaft in Deggenhausertal
Nadine Grützmacher, wohnhaft in Pföhren
Anja Laurischkat, wohnhaft in Radolfzell
Anne Fleig, wohnhaft in Tennenbronn
Jana Braun, wohnhaft in Frittlingen
Jana Kaiser, wohnhaft in Hardt
Lea Scharf, wohnhaft in Weizen
Kristin Ronecker, wohnhaft in Neuhausen o.E.
Aurora Castiglione, wohnhaft in Volkertshausen
Eve Schmidt, wohnhaft in St. Georgen
Lena Engesser, wohnhaft in Donaueschingen
Michaela Sigg, wohnhaft in Hindelwangen
Christine Dreher, wohnhaft in Mühlhausen

Folgende Sportler erhalten einen Anerkennungspreis:

Golfclub Donaueschingen

Fabienne Kunz, wohnhaft in Engen (Anselfingen)

TV Engen – Leichtathletik

Gabriel Kuchler, wohnhaft in Engen

Folgende Sportler erhalten einen Sonderpreis:

Marita Kamenzin

Die Kinderturnstiftung Baden-Württemberg gemeinsam mit dem Badischen und Schwäbischen Turnerbund zeichnen jährlich drei ehrenamtliche Übungsleiter/innen mit dem Preis "Übungsleiter Kinderturnen des Jahres" aus.

Die Kinderturnstiftung Baden-Württemberg sowie der Badische und Schwäbische Turnerbund setzen sich dafür ein, dass sich jedes Kind in Baden-Württemberg gesund entwickeln kann. Das beinhaltet, möglichst allen Kindern bis zum Alter von zehn Jahren eine motorische Grundlagenausbildung durch Kinderturnen mit auf den weiteren Lebensweg zu geben. Bewegung ist nach wissenschaftlichen Erkenntnissen ein zentraler Bestandteil einer gesunden Entwicklung. Entscheidend für diese gesunde Entwicklung sind die Kompetenz der Übungsleiter und deren sozialen und fachlichen Fähigkeiten.

Im Jahr 2017 erhielt Marita Kamenzin bei der Wahl des „Übungsleiter des Jahres“ den 2. Platz.

Frau Kamenzin bereichert seit 15 Jahren mit ihrem Engagement und Einsatz den TV Engen und aufgrund dieser Auszeichnung empfiehlt der Sportausschuss eine Vergabe eines Sonderpreises (Sterntaler im Wert von 30 Euro)

Silvia Hahn

Der Sportausschuss als beratendes Gremium des Gemeinderates der Stadt Engen hat lange und ausgiebig über die Nominierung der Sportlerin Silvia Hahn beraten. Ihre Sportart „Fitness“ als solches ist im Rahmen der üblichen Sportlerehrung eher ungewöhnlich, wiewohl sie im Rahmen des DOSB in Landesverbänden angeboten wird.

Die Kandidatin ist in dem zu betrachtenden Sportjahr 2017 in ihrer Sportart erneut Deutsche Meisterin geworden, sie wurde Vize Weltmeisterin Frauen Fitness Figur over 40 und Ms. Universum Paare. 2016 errang sie den Weltmeistertitel.

Bei Betrachtung ihrer langen sportlichen Laufbahn bis hin zum Meistertitel und in Würdigung der errungenen Platzierung hält es der Sportausschuss für angezeigt, die sportlichen Leistungen von Frau Hahn außerhalb der „Richtlinien für die Sportlerehrung“ der Stadt Engen mit einem Sonderpreis (Sterntaler im Wert von 30 Euro) zu bedenken.

Beschlussvorschlag:

Der vorgelegten Liste der zu ehrenden Sportlerinnen und Sportler wird zugestimmt – ebenso die Überreichung eines Sonderpreises an Silvia Hahn und Marita Kamenzin.

Anlagen:

